

Autres noms : les dialonkés du Sangala s'auto-désignent comme 'yallunga'

Localisation : un groupe de village situés à une trentaine de kilomètres au Sud-Est de Kédougou, le long de la frontière guinéenne (sous-préfecture de Fongolombi, Sénégal oriental)

Lieu de l'enquête : Kédougou

Nombre de locuteurs : de l'ordre de quelques milliers ou un peu plus

Langue en danger : Le dialonké est une langue minoritaire qui de manière générale a fortement reculé dans le passé et continue de reculer devant le mandingue et le peul, mais sa situation dans la région de Kédougou ne présente aucun signe apparent de danger immédiat (première langue apprise par les enfants, pratiquée par les jeunes y compris dans les familles dialonké installées à Kédougou même)

Classification : sosso-dialonké < mandé-nord < mandé

Bibliographie spécifique sur la langue : il existe une bonne description d'une autre variété de dialonké parlée en Guinée (par Friederike Lüpke), et quelques articles sur le dialonké de Faléya (Mali), géographiquement assez proche, mais rien à ma connaissance sur la variété parlée au Sénégal

Quantité :

Qualité :